



Para publicación inmediata

COMUNICADO DE PRENSA

Cámara de Comercio de PR crea alianza con el Ministro de Comercio Exterior de Costa Rica para promover intercambio empresarial

23 de mayo de 2023, San Juan, P.R.--- La Cámara de Comercio de Puerto Rico (CCPR) firmó un acuerdo colaborativo con el Ministro de Comercio Exterior de Costa Rica y Presidente de la Junta Directiva de la Promotora de Comercio Exterior de Costa Rica (PROCOMER) para fortalecer las relaciones comerciales y promover la inversión entre ambos mercados.

“Desde finales del pasado año comenzamos a aunar esfuerzos conjuntos con PROCOMER para presentar las ventajas de inversión que ofrece Puerto Rico, establecer contactos de negocios e identificar oportunidades comerciales de expansión y exportación. Con la firma del acuerdo vamos a promover las colaboraciones empresariales para nuestros miembros, a través del intercambio de información, conocimiento y mejores prácticas”, explicó Cameron McKenzie-Hertell, presidente de la CCPR.

Por su parte, el Ministro, Manuel Tovar expresó “me complace tener la oportunidad de visitar Puerto Rico con miras a fortalecer nuestra relación comercial con esta isla hermana. Buscamos generar espacios de diálogo con el fin de fomentar el incremento del comercio e impulsar la inversión y las exportaciones. Confío plenamente que la visita abrirá nuevas oportunidades y fortalecerá los lazos entre Costa Rica y Puerto Rico”.

El Ministro compartió datos comerciales que evidencian en los últimos años un progreso significativo en el comercio entre Costa Rica y Puerto Rico. Las exportaciones de Costa Rica a la isla han aumentado de \$119 millones en 2015 a \$191 millones en 2022, mientras que las importaciones han pasado de \$18.8 millones a \$28 4 millones en el mismo periodo. El sector de equipos de infusión y transfusión de sueros se destaca como uno de los principales productos de exportación, representando el 43 % de las exportaciones, seguido de la carne bovina con un 6 % y las prótesis de uso médico con un 11 .2%. Por su parte, Costa Rica importa medicamentos de Puerto Rico con un 68% , artículos de plástico para envasado con un 5 % y pintura y barnices con un 4 %, entre otros productos.

Este acuerdo busca generar sinergias comerciales, impulsar misiones empresariales para identificar y desarrollar proyectos específicos de negocios, y promover la cooperación y la transferencia tecnológica.

Como parte de las actividades programadas, con la visita del Ministro a Puerto Rico la firma del documento formó parte de un almuerzo empresarial con más de cien empresarios, precedido de reuniones con el gobierno y el sector privado puertorriqueño.



CCPR

VOZ Y ACCIÓN DE LA EMPRESA PRIVADA

787-721-6060

camarapr@camarapr.net

www.camarapr.org | #CamaraEnAccion



P.O. BOX 364106, SAN JUAN, PR 00936 - 4106 • MIRAMAR PLAZA CENTER, 954 AVE. PONCE DE LEÓN, SUITE 406, SAN JUAN PR 00907-3646

Sobre la Cámara de Comercio de Puerto Rico:

La Cámara de Comercio de Puerto Rico es una organización sin fines de lucro con una perspectiva empresarial que representa una amplia gama de sectores de comercio e industria, sean grandes o pequeñas empresas, con representación multisectorial con el propósito de fortalecer el desarrollo económico y el progreso fundamentado en los pilares de la libre empresa para asegurar la certeza empresarial y mejorar la calidad de vida de todos los puertorriqueños. La organización, además, funge como portavoz de los negocios en Puerto Rico, representando todas las actividades comerciales, industriales, profesionales y los que constituyen la base fundamental de la economía puertorriqueña. Para más información, puede acceder a www.camarapr.org, o en nuestras redes sociales de Facebook, Instagram, LinkedIn y Twitter.

*Contacto de Medios:
Karen Garnik, APR – 787.502.2424*